Vorstandssitzung der Geschäftsleitung des Gewerkschaftskartells Biel

Dienstag, 23. Oktober 1979 Uhr, um 18.15 Uhr im Sekretariat, Rechbergerstrasse 5.

Anwesend: gemäss Präsenzliste. Entschuldigt: Heini Müller und Josef Schleuniger

Traktanden:

- 1. Begrüssung
- 2. Mitteilungen
- 3. 1. Mai 1980
- 4. Verschiedenes

1. Begrüssung, Protokoll

Präsident Edgar Hofer begrüsst die Anwesenden zur heutigen Sitzung und dankt allen für ihr Erscheinen. Die Traktandenliste wird genehmigt.

Die zwei letzten Protokolle werden mit bestem Dank an den Verfasser genehmigt.

2. Mitteilungen

A. Müllerorientiert über den Kurs, den das Gewerkschaftskartell des Kantons Bern durchführt. Es handelt sich hier um einen Kurs für Personalvertreter in den Fürsorgestiftungen, der am Samstag, 8.Dezember 1979, in Bern stattfindet. Das Sekretariat in Biel wird noch sämtlichen angeschlossenen Sektionen eine Einladung zustellen. Weiter informiert A. Müller über das Energiegesetz, von dem uns ein Entwurf zur Stellungnahme zugeschickt wurde.

Paul Gfeller: Er ist der Meinung, die Zeit sei zu kurz und dem kantonalen Gewerkschaftskartell sollte mitgeteilt werden, dass die Geschäftsleitung nicht so kurzfristig Stellung nehmen könne.

A. Müller orientiert noch über den Todesfall von Paul Graf. Da die Todesanzeige erst nach der Beerdigung erschien, haben wir uns bei der Stadtpolizei erkundigt, damit ein Kranz gesandt werden konnte.

Im weitern wird über die ausstehenden Beiträge verschiedener Verbände orientiert. Es handelt sich hier um die Beamten des Zolls, der Post, des Telephons und die Coiffeuren. Die nötigen Schritte wurden eingeleitet.

Otto Stämpfli: Er erhält immer noch Post als Präsident des Gewerkschaftskartells. Das Sekretariat wird das kantonale Gewerkschaftskartell über den Wechsel orientieren.

E. Hofer: Er möchte noch etwas zu den Nationalratswahlen sagen. Auch Kollege Paul Gfeller äussert sich zu den Wahlen. Er findet, es wäre Zeit, dass Landesteillisten eingeführt werden.

E. Hofer orientiert weiter über die Besprechung, welche stattfand und Kollege Aeschbach des Schweizerischen Gewerkschaftsbundes, Kollege Strahm des kantonalen Gewerkschaftskartells, Kollege Roth und Kollege Schaller des Cartel du jura bernois sowie die Kollegen aus Biel, Edgar Hofer und Alfred Müller teilnahmen.

3. Erster Mai 1980

A. Müller ist der Meinung, dass wir nun unseren vorgesehenen Referenten schreiben müssen. Es werden vorgeschlagen: Francis Loetscher, Nationalrat für die Französischsprechenden, Fritz Reimann, Sekretär SMUV, Nationalrat für die Deutschsprechenden, evtl. Richard Müller, Nationalrat und Präsident des Schweizerischen Gewerkschaftsbundes.

Die Organisation des 1. Mai 1980 wird auf eine nächste Sitzung verschoben.

4. Verschiedenes

Die nächste Sitzung findet am 3. Dezember 1979 statt. Über Weihnachten/Neujahr werden die Statuten des kantonalen Gewerkschaftskartells zum Studium verschickt, damit anfangs 1980 über diese Statuten beschlossen werden kann.

Schluss der Sitzung um 19.10 Uhr

Der Präsident: Edgar Hofer. Der Protokollführer: Alfred Müller.

Gewerkschaftskartell Biel. Geschäftsleitung. Protokoll, 23.10.1979.

Gewerkschaftskartell Biel > Gewerkschaftskartell Vorstand Protokoll 1979-10-23